

Irán abre base en el Estrecho de Ormuz para rechazar cualquier provocación extranjera



Abre Irán base naval en Estrecho de Ormuz

Teherán, 24 sep (RHC) El Cuerpo de Guardianes de Irán ha abierto una nueva base en el estratégico estrecho de Ormuz con el propósito de mejorar el monitoreo de los barcos extranjeros.

La nueva base, denominada “Mártir Rahbari”, fue inaugurada con una ceremonia a la que asistió el comandante en jefe del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el general de división Hosein Salami.

La base, construida en seis años en un área de 31 hectáreas en Sirik, una ciudad costera iraní situada al este del estrecho de Ormuz, tiene como objetivo darle al país persa control total sobre la llegada y salida de embarcaciones ultrarregionales al Golfo Pérsico, estrecho de Ormuz y el mar de Omán.

El general Salami indicó que este recinto naval está ubicado en la región más estratégica del país y sirve tanto para propósitos defensivos como ofensivos en la región estratégica del Golfo Pérsico y el estrecho de Ormuz.

“Con la apertura e inauguración de esta base, las operaciones de combate, las operaciones de barcos, el reconocimiento y las operaciones defensivas y ofensivas del país en el Golfo Pérsico se desarrollarán aún más”, explicó el comandante en jefe del CGRI.

En la misión más reciente, drones de reconocimiento táctico de Irán han interceptado al portaviones estadounidense USS Nimitz y su grupo de ataque antes de cruzar el estrecho de Ormuz y entrar en el Golfo Pérsico, informó el miércoles el comandante de la Fuerza Naval del CGRI, el contralmirante Ali Reza Tangsiri.

La Quinta Flota de Estados Unidos informó en un comunicado que el grupo de ataque, liderado por el USS Nimitz y que incluye dos cruceros de misiles guiados y un destructor de misiles guiados, navegó hacia el Golfo Pérsico para operar y entrenar con socios estadounidenses.

En un discurso ofrecido al margen de una ceremonia para la incorporación de 188 drones y helicópteros a la Armada del CGRI, el contralmirante Tangsiri precisó que, con estos nuevos equipos, será posible el monitoreo de todos los movimientos en el Golfo Pérsico, el estrecho de Ormuz y el mar de Omán.

La República Islámica es una acérrima crítica del aventurerismo imperialista de Washington en el Golfo Pérsico y ha advertido que hará frente a todo buque extranjero que pretenda penetrar en sus aguas territoriales con dudosas intenciones.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234971-iran-abre-base-en-el-estrecho-de-ormuz-para-rechazar-cualquier-provocacion-extranjera>



Radio Habana Cuba